



Adriana Bustamante presenta “Mangle es Vida” en el metro Ermita de CDMX



CDMX a 20 de julio, 2024.- La diputada Adriana Bustamante Castellanos, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, inauguró el mural “Mangle es Vida” en la estación Ermita del Metro de la Ciudad de México. Esta obra, creada por el reconocido muralista mexicano Farid Rueda, se encuentra en la correspondencia de las líneas 12 y 2 del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

<https://mayacomunicacion.com.mx/adriana-bustamante-presenta-mangle-es-vida-en-el-metro-ermita-de-cdmx/>